

„Landtag ist gefordert“

SP-Kritik an Partnerschaft mit Moskau

Der Landtag in St. Pölten unterhält seit 2003 eine Partnerschaft mit dem Regionalparlament der Oblast Moskau, dem dicht besiedelten Umland der russischen Hauptstadt. „Ich bin grundsätzlich ein Befürworter des Dialogs auf internationaler Ebene, aber solange Krieg in der Ukraine herrscht, muss diese Beziehung auf Eis gelegt werden“, so der Europasprecher der SP, Hannes Weninger. Er fordert ein offizielles Schreiben aus Niederösterreich an die Gebietsduma, das den Krieg verurteilt. Weninger: „Leider wurde das von der Volkspartei lediglich mit einem Achselzucken abgetan.“